

Weihnachtsstück über's »Engele«

Kaufbeuren – Glauben die Kaufbeurer Kinder eigentlich noch ans Engele? Eule ist sich da nicht so sicher. Früher war das irgendwie besser. Doch die Klosterkatze Sissi und die Ratte Estragon geben die Hoffnung nicht auf, das Engele zu finden. Und mit viel Glück wird auch das Engelelicht wieder in den Treppenhäusern der Familien leuchten... Mit viel Witz und Temperament gehen die drei Engele-Forscher ans Werk, dabei geht auch schon mal etwas schief. Während ihrer Suche gibt es auch für die drei Freunde einige Überraschungen.

Mit „Die wirklich wahre Geschichte vom Kaufbeurer Engele“ 4+ hat Kulturwerkstattleiter Thomas Garmatsch nach einigen Recherchen bei Kaufbeurer Bürgern einen witzigen Text geschrieben, der die alte Tradition vom „Engele“ wieder aufleben lässt. Aufgeführt wird das Stück am Samstag, 14. und Sonntag, 15. Dezember jeweils um 15 Uhr sowie am Samstag, 21. und Sonntag, 22. Dezember jeweils um 17 Uhr im Theater Schauburg. Karten gibt es im Stadtmuseum, in der Buchhandlung Menzel, bei Engels Genussreich und Tabakwaren Engels sowie an der Abendkasse Kulturwerkstatt, Ganghoferstraße 6, oder über www.kulturwerkstatt.eu.